
Résumé du PFE : sous titre : Situation de la peste des petits ruminants : Moyens de lutte et de contrôle

Résumé : 
La Peste des petits ruminants (PPR) est une maladie hautement contagieuse des moutons et des chèvres causée par un Morbillivirus étroitement apparenté au virus de la peste bovine, et est considérée comme l’une des maladies du cheptel les plus dommageables en Afrique, au Proche et Moyen-Orient et en Asie. Gardant à l’ esprit le fort impact négatif que la PPR peut avoir sur la sécurité alimentaire et la subsistance des agriculteurs pauvres, principaux éleveurs de moutons et de chèvres, le Programme Mondial de lutte contre les Maladies Animales Transfrontalières a recommandé l’ élaboration d’une Stratégie mondiale pour le contrôle et l’ éradication de la PPR, afin d’améliorer le revenu des systèmes d’élevage des petits ruminants et aboutir à une hausse de leur rentabilité économique et de leur productivité .

Abstract
La Peste des petits ruminants (PPR) is a highly contagious disease of sheep and goats caused by a morbillivirus closely related to rinderpest virus and is considered one of the most damaging livestock diseases in Africa, the Near and Middle East and Asia. Bearing in mind the strong negative impact that PPR can have on food security and the livelihoods of poor farmers, herder’s major sheep and goats. The Global Programme for fight against Transboundary Animal Diseases recommended the development of a Global Strategy for the control and eradication of PPR, which will be possible to the 2030 horizon, to improve the income of farming systems of small ruminants and lead to an increase in their economic efficiency and productivity.
